

Das Würmtal

Redaktion: Tel. (0 89) 8 93 56 59-0 | wuermtal@merkur.de

Anzeigen & Zustellung: Tel. (0 89) 53 06-222

DIENSTAG, 12. DEZEMBER 2023

Forstenrieder Park Arbeitsmaschine abgebrannt

Die Feuerwehren Neuried und Gauting waren am Montagmorgen im Einsatz, um einen Brand im Forstenrieder Park zu löschen. Nach Angaben des Polizeipräsidiums München hatte zwischen Neuried und Stockdorf eine Arbeitsmaschine gebrannt. Brandermittler seien vor Ort. Über einen möglichen Zusammenhang zu ähnlichen Fällen machte das Polizeipräsidium keine Angaben. Etwa zur gleichen Zeit am Montagmorgen wurde auch der Brand einer Arbeitsmaschine im Perlacher Forst gemeldet. » MÜNCHEN

Gräfelfing Schwimmbad und Turnhalle wieder auf

Das Hallenbad und die Turnhalle der Grund- und Mittelschule Lochham sind wieder geöffnet. Das teilte die Gemeinde Gräfelfing am Montag mit. Die Turnhalle und das Hallenbad, das nachmittags und abends auch der Öffentlichkeit zur Verfügung steht, waren nach dem Wintereinbruch vom vergangenen Wochenende gesperrt worden. Die zulässige Schneelast war überschritten worden. mm

Eingeschränkter Betrieb im Meldeamt

Im Gräfelfinger Einwohnermeldeamt ist der Betrieb in

13 875 Euro für Partnerschule in Ghana Spendenlauf der Neurieder Grundschüler

Neuried – Wie man Sponsoren findet, haben die Neurieder Grundschulkinder raus. Und wie man rennt, wissen sie ebenfalls. Im Oktober führten sie beide Talente zusammen. Gestern konnten sie ihrer Partnerschule in Ghana eine dicke Spende zukommen lassen.

Vor dem Spendenlauf im Oktober hatten die Kinder zahlungskräftige Sponsoren gefunden, die für jede gelaufene Runde in die Tasche griffen. Das Ergebnis der Aktion: 13 875 Euro. „Das ist Wahnsinn“, kommentiert Rektorin Pia Rieger. Der Betrag toppt den vom Vorjahr (11 600 Euro). Gestern trafen sich die Kinder zur Schulversammlung in der Mehrzweckhalle und übergaben Pater Moses Asaah Awinongya von der Stiftung Regentropfen den Erlös ihres Spendenlaufs. Das Geld soll dafür sorgen, dass das Mittagessen an der Partnerschule in Namoo im Norden Ghanas gesichert ist, ob-

wohl die Lebensmittelpreise in Ghana stark gestiegen sind. Für Neurieds Kinder ist es selbstverständlich, dass sie in der Schule eine Brotzeit dabei haben. „Das ist für die Kinder in Ghana überhaupt nicht normal“, erklärt Rieger. Die bekämen auch kein Frühstück, daher sei das warme Mittagessen in der Schule so wichtig. Mit dem Geld aus Neuried sollen außerdem Material und Geräte für den Sport- und Musikunterricht an der afrikanischen Schule angeschafft werden.

Pater Moses Asaah Awinongya von den Steyler Missionaren hat die Stiftung „Regentropfen – Bildung zum Leben“ 2009 gegründet. Seit rund zehn Jahren gibt es die Kooperation mit der Neurieder Schule. Die Kinder finanzierten bereits Fenster und Türen für die Regentropfen Basic School, Pumpbrunnen und Deckenventilatoren sowie die Ausstattung eines Erste-Hilfe-Raums. vs



In der Schulversammlung überreichten die Neurieder Grundschüler und Rektorin Pia Rieger Pater Moses Asaah Awinongya einen Scheck für ihre Partnerschule im Norden Ghanas.

FOTO: DAGMAR RUTT

Skepsis in Sachen Bürgergeld

Lohnt sich arbeiten noch? Die geplante Erhöhung des Bürgergeldes ab Januar wird heiß diskutiert –

„Die Erhöhung des Bürgergeldes ist eher schädlich, um Leute wieder in Lohn und Brot zu bringen“, meint sie. Bisher stellt die Finanz-

Bürgergeld beziehe, habe dieses Problem nicht. „Du kriegst eine Wohnung. Da wird sich gekümmert.“ Auch ein Kistenlot für die Kinder

Miriam Betz von Betz Chrom aus Gräfelfing. Sie hat einen Bekannten „der hat sich einfach so zugekiffert, über mehr

Planegg – Die Planegger Grünen möchten den Spielplatz am Marktplatz aufwerten. Im jüngsten Bauausschuss stieß

grund der Lage über der Tiefgarage, aufwendig. Die acht vorhandenen Sitzbänke würden als ausreichend angesehen.

Zeitpunkt ungünstig Grüne ziehen Spielplatz-Antrag zurück